



Aspecto de 'La Araceli', flamante en las horas previas a su puesta de largo en aguas norteñas. :: SUR

# 'La Araceli' surcará el río Nervión esta Semana Santa

## La jábega malagueña hará una incursión en el Cantábrico



JUAN ANTONIO MORGADO

En Twitter: @jamorgadosur

La expedición, en la que viajan once remeros, partió ayer hacia Bilbao, donde se hermanará con 'Kaiku', trainera ganadora de la última Bandera de la Concha

**MÁLAGA.** 'La Araceli' está lista para surcar la ría de Bilbao. La coqueta jábega paleña emprendió viaje hacia el Norte en la tarde de ayer a bordo de un tráiler que la trasladará hasta la ciudad vasca. Desde el Jueves Santo la embarcación malagueña navegará por el río Nervión y llegará hasta el mar Cantábrico, en una nueva experiencia lejos de las azules aguas mediterráneas. La más viajera de las barcas malacitanas permanecerá en aguas bilbaínas hasta el Domingo de Resurrección.

'La Araceli' ha sido puesta a punto cuidadosamente por los miembros de su club para navegar por el río Nervión, histórico enclave y escenario de míticas disputas deportivas. Los remeros de la Asociación de Pescadores del Litoral Este de Málaga (Aplem) se han afanado en los últimos días para que la embarcación luz-

ca sus mejores galas en un lugar donde las regatas tiene un gran arraigo y seguimiento popular. Allí se hermanará con la trainera 'Kaiku', perteneciente a la Sociedad Deportiva de Remo de Sestao y ganadora de la última Bandera de la Concha, la competición más importante en esta modalidad deportiva norteña. Las traineras son algo más que un deporte para muchos ciudadanos vascos.

### Parada en el Guggenheim

'La Araceli', que pertenece al Club Deportivo La Española, avanzará por las aguas norteñas impulsada por once remeros, con su patrón, Agustín Montañez, al frente. «La echaremos al agua en Bilbao y avanzaremos río arriba hasta donde nos lo permita el Nervión», declaró Montañez ayer a este periódico poco antes de partir hacia el otro extremo de la Península Ibérica. Los jábego-

tes malagueños, cuya embarcación puede alcanzar una velocidad que oscila entre los cinco y los seis kilómetros por hora, tienen previsto navegar entre seis y ocho horas durante su estancia en Bilbao. «Haremos una parada a la altura del Museo Guggenheim y nos adentraremos en el mar si su estado lo permite», informa Montañez, que añade: «Intercambiaremos embarcación con 'Kaiku'. Ellos llevarán la nuestra y nosotros la suya». Algunos de los remeros repiten experiencia fuera de Málaga, pues ya estuvieron con 'La Araceli' en Sevilla, Santiago de Compostela y el Estrecho.

Como queda dicho, no es la primera vez que 'La Araceli' sale de su querido Mediterráneo para hacer incursiones en aguas amigas. Entre otros lugares, sus remeros la pasearon por el Guadalquivir, río andaluz por antonomasia. Tampoco fue menos entrañable para los miembros de Aplem ver a su barca delante de la catedral de Santiago de Compostela, en imagen previa a su periplo por las Rías Bajas gallegas. Igualmente, la jábega paleña surcó las aguas del Estrecho de Gibraltar a principios del año pasado.

El objetivo de la expedición malagueña en Bilbao es doble: promocionar la jábega, embarcación típicamente malagueña de origen fenicio, y la capital de la Costa del Sol, así como establecer contactos con los clubes de la liga de traineras, paradigma de la pureza de la competición de remo no solo a nivel nacional, sino también en el plano internacional.

Algunos de los jábegotes repetirán experiencia fuera de las aguas mediterráneas tras remar en el Guadalquivir, el Estrecho y las Rías Bajas